

# KIM

## Jambore Kader PKK Berprestasi XX Tingkat Provinsi Ditutup, Kontingen Tanah Datar Bertabur Juara

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.KIM.WEB.ID](http://TANAHDATAR.KIM.WEB.ID)

Jul 21, 2023 - 07:27



**TANAH DATAR** - Jambore Kader PKK Berprestasi Tingkat Provinsi Sumatera Barat XX Tahun 2023 resmi ditutup Wali Kota Bukittinggi Erman Safar, di Istana Bung Hatta Kota Bukittinggi, Rabu siang (19/07).

Hadir saat penutupan tersebut sejumlah Bupati dan Wali Kota se Sumatera Barat termasuk Kabupaten Tanah Datar dihadiri Wakil Bupati Richi Aprian, SH, MH, Kepala OPD, Ketua TP PKK Tanah Datar Ny. Lise Eka Putra, Wakil Ketua TP PKK Ny. Patty Richi Aprian, pejabat daerah, official dan pendamping kontingen jambore PKK Tanah Datar.

Pada Jambore Kader PKK Berprestasi XX Tingkat Sumbar yang juga dirangkai dengan HKG PKK ke-51 tahun 2023 ini Tanah Datar bertabur juara, setidaknya dihampir setiap cabang lomba kontingen Tanah Datar meraih juara.

Adapun juara yang diraih tersebut seperti Juara I Pengolahan Makanan Penutup Berbahan Baku Buah-buahan, Juara II Video Pendek/Vlog Program Pokja IV, Juara III Lomba Yel-yel Devile Kontingen, Juara III Bermain Peran (PAAREDI), dan harapan III Lomba Cerdas Cermat.

Dibidang lomba gerakan PKK Tanah Datar meraih Juara III Kelembagaan dan Tertib Administrasi PKK, Harapan III pojka I PAAREDi dan Harapan III UP2KPKK.

Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM didampingi Ketua TP PKK Ny. Lise Eka Putra saat menyambut kontingen di Gedung Indo Jolito Batusangkar menyampaikan ucapan selamat kepada kontigen Tanah Datar atas capaian yang telah diraih.

"Walau juara umum jambore tidak dapat dipertahankan, namun kita dapat 8 (delapan) kategori juara dan itu termasuk penilaian gerakan PKK, mari terus semangat dan meraih kembali di tahun depan," ucapnya.

Bupati berharap kedepan TP PKK untuk terus berkiprah bersinergi dengan Pemerintah Daerah untuk mensejahterakan masyarakat dan upaya percepatan penurunan angka stunting di Tanah Datar.

Sebelumnya saat penutupan Wali Kota Bukittinggi Erman Safar menyebut jika peran Tim Penggerak PKK sangat penting dalam membantu masyarakat terkhusus masyarakat miskin.

"Gerakan PKK sangat berperan dalam membantu program-program pemerintah terkhusus dibidang kesejahteraan masyarakat miskin dan program berkesinambungan dibidang pemberdayaan masyarakat," ucapnya.

Erman Safar sampaikan semoga apa yang telah dilakukan terhadap masyarakat dengan kegiatan jambore dan bersilaturrehmi dengan rangkaian kegiatan dan perlombaan ini dapat mengobati lelah dan membangkitkan semangat untuk terus membantu masyarakat.

Sementara itu Ketua TP PKK Provinsi Sumatera Barat Ny. Harneli Mahyeldi menyampaikan, meskipun kegiatan jambore telah selesai, bukan berarti 10 pokok

program PKK dalam mewujudkan masyarakat sejahtera telah selesai juga. Namun ilmu para kader dapat bertambah, karena pada jambore ini saling belajar dan menambah pengetahuan.

"Memang bukan juara tujuan dalam jambore ini. Tujuan kita adalah saling menjaga tali silaturahmi dan saling menjaga kekompakan antara kader, serta saling mewujudkan program pokok PKK dan memperkuat sinergi dengan pemerintah," sampainya. **(JH)**